



南相馬市立石神第一小学校



令和4年11月29日 発行
男子 27名 女子 40名
計 67名

◇◇◇ 鼓笛練習始めました ◇◇◇

11月16日(水)、ヤマハミュージックジャパンインストラクターの山本大先生にお出でいただき、新メンバーによる鼓笛練習をしました。演奏する時の姿勢や楽器の持ち方、手入れの仕方など1から教えていただきました。これから計画的に練習し、来年の運動会では力強い演奏をご披露できると思いますので、楽しみにしてください。

なお、新メンバーは次の通りです。○印はパートリーダーです。

- ◆ 主指揮 ○ 和田 心菜 大太鼓 今野 結人 シンバル 小河 啓汰
- ◆ 中太鼓 ○ 伊藤 琉馬 石橋 愛萌 大久保光渚 木野田彩咲 森 陽翔 大内 煌斗
- ◆ 小太鼓 ○ 紺野 芽生 大内 琉煌 伊藤 楓馬 矢野馬絢香 藤原 快斗 阿部 由依
- ◆ トランペット ○ 杉本 優香 飯部 豪琉 大谷 綾乃 堀川 詩織 杉本 遥香
日下 鈴蘭 高橋 実玖
- ◆ キーボード ○ 新道 初流 門馬 麻弥 古内 結夢 小林 瑚白 村田 梨雪
上田 乙姫
- ◆ 2年 鍵盤ハーモニカ ◆ 1年 ポンポン



◇◇◇ かわいいトナカイづくりに挑戦 ◇◇◇

11月24日(木)、市民ボランティア講師上田純子さんをお招きし、ものづくりクラブでトナカイづくりに挑戦しました。小さな金たわしにふわふわモールドを巻き、松ぼっくりの頭をボンドで付け、そこに角やしっぽ、竹串の足を付けました。子どもたちは出来栄に満足するとともにものづくりの楽しさを味わっていました。



◇◇◇ おいしかった!! つきたてのお餅 ◇◇◇

11月26日(土)、授業参観の後全校児童と保護者で恒例の餅つきをしました。全校生を3班に分け、お父さんたちにお手伝いをしてもらいながら、杵で力いっぱい餅つきをしました。つきたてのお餅をお母さんたちが磯辺餅、きな粉餅、あんこ餅にしてくれました。あまりのおいしさに何個も食べる児童もいるなど楽しい思い出をつくることができました。



姉弟仲良く お餅つき!!



愛情をいっぱい込めてお料理



おいしい顔、顔、顔・・・

【子どもたちの感想】

- 1 年 新道 理々 きねがおもくてむずかしかったです。いつもよりおもちをたべられてうれしかったです。
- 2 年 石橋 元 みんなでついたおもちも、もちもちでおいしかったです。来年もやりたいです。
- 3 年 村田 梨雪 きねがけっこう重かったです。いままでの中でいちばんたくさんおかわりをしました。
- 4 年 門馬 麻弥 もちつきがとても楽しかったです。きなこもちが特においしかったです。
- 5 年 紺野 芽生 目標は6個でしたが、おいしかったので7個食べました。来年もたくさん食べたいです。
- 6 年 岩野 美羽 最後のおもちもおいしかったです。特に磯辺もちが好きでした。
- 6 年 込堂かのん きねは重くて持ち上げるのがたいへんだったけど、おもちはおいしかったです。

— おめでとうございます —

○ 第50回福島県児童作文コンクール 佳作 4年 堀川 詩織「たまごと出会って」

